

Nouvelles du RRSV/ VHRN News

English follows

Chers membres,

Voici quelques messages qui pourraient vous intéresser.

❖ 25e RÉUNION ANNUELLE DU RRSV

Merci à tous pour votre participation lors de la Réunion annuelle du 8 novembre 2022. Nous étions plus de **200 membres** en personne et avons reçu au total 106 présentations orales et par affiche !!!
Surveillez dans les prochains jours la [page d'accueil de la Réunion annuelle 2022](#) pour la mise à jour de l'évènement (lauréats et photos).

❖ PROCHAINES CONFÉRENCES

CONFÉRENCES GRSV - NIKON

Date: Lundi 21 novembre 12h15

Lieu : Salle 104 – École d'optométrie / Université de Montréal

Titre: OSTEOPATHIC OPHTHALMIC MANIPULATION

Conférencier: Leonid Skorin, Jr., OD, DO, MS, FAAO, FAOCO –Mayo Clinic, Osteopathic Ophthalmic Manipulation

Date: Lundi 28 novembre 12h15

Lieu : Salle 104 – École d'optométrie / Université de Montréal

Titre: DÉCODER LE CONTENU VISUEL ET SÉMANTIQUE DANS LE CERVEAU HUMAIN

Conférencier: Ian Charest, PhD – Université de Montréal

Date: Lundi 5 décembre 12h15

Lieu : Salle 104 – École d'optométrie / Université de Montréal

Titre: BRAIN MORPHOMETRIC CHANGES IN CONGENITALLY BLIND SUBJECTS

Conférencier: Ron Kupers, PhD – University of Copenhagen

Ces conférences sont organisées par le Groupe de recherche en sciences de la vision - [Groupe de recherche en sciences de la vision \(umontreal.ca\)](#)

Elvire Vaucher, PhD (elvire.vaucher@umontreal.ca)

❖ CONCOURS FBC : *Eye on the cure*

Le concours *Eye on the cure* 2022 de [Vaincre la Cécité Canada \(VCC\)](#) / [Fighting Blindness Canada \(FBC\)](#) est lancé! Ce concours vise à supporter les chercheurs de demain en vision. Trois équipes présenteront leurs projets devant un panel de juges. En passant, la Dre **Ellen Zhou** (ancienne présidente du Comité étudiant du RRSV et étudiante PhD du Dr Sylvain Chemtob) est l'une des compétitrices! Suivez le lien pour vous inscrire avant le **18 novembre** et supporter votre équipe préférée. [Tous les détails se retrouvent ici.](#)

❖ PROCHAINES DATES LIMITES

SUBVENTION POUR LES CHERCHEURS

15 février 2023 :

[Projet-Pilote](#)

FINANCEMENT ÉTUDIANT

15 novembre 2022 (demain): [Bourse de recrutement](#) (session hiver 2023)

1^{er} décembre 2022 : [Bourse de perfectionnement](#)

❖ OFFRES D'EMPLOI

CORNÉE et SEGMENT ANTÉRIEUR

La Dre **Isabelle Brunette** est à la recherche d'un.e **coordonnateur.trice** et d'un.e **assistant.e de recherche/TSA** pour son équipe de recherche. Son laboratoire est situé au Centre de recherche de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont (Montréal). Les deux postes sont à combler très rapidement.

RÉTINE et SEGMENT POSTÉRIEUR

Le laboratoire du Dre **Malika Oubaha** (UQAM, Montréal) est à la recherche d'**étudiants gradués**. Contactez-la pour plus de détails.

Le laboratoire du Dr **Przemyslaw (Mike) Sapiha** (Centre de recherche de l'Hôpital, Montréal) est à la recherche de **stagiaires postdoctoraux**. Contactez-le pour plus de détails.

[Cliquez ici](#) pour en connaître davantage sur toutes ces offres et pour postuler.

N'hésitez pas à me contacter pour toutes questions ou commentaires.

Cordialement,
Valérie

Dear VHRN members,

Here are some messages that could be of interest for you.

❖ 25e VHRN ANNUAL MEETING

Thank you all for your participation to the VHRN Annual Meeting held on November 8 2022. We were over 200 members in person and we received a total of 106 oral and poster presentations !!!

Click on the [2022 Annual Meeting homepage](#) in the next few days for updates on the event (award winners and pictures).

❖ NEXT CONFERENCES

GRSV – NIKON CONFERENCES

Date: Monday November 21st 12h15

Location : Rom 104 – École d'optométrie / Université de Montréal

Title: OSTEOPATHIC OPHTHALMIC MANIPULATION

Speaker: Leonid Skorin, Jr., OD, DO, MS, FAAO, FAOCO – Mayo Clinic, Osteopathic Ophthalmic Manipulation

Date: Monday November 28 12h15

Location : Room 104 – École d'optométrie / Université de Montréal

Title: DÉCODER LE CONTENU VISUEL ET SÉMANTIQUE DANS LE CERVEAU HUMAIN
Speaker: Ian Charest, PhD – Université de Montréal

Date: Monday December 5 12h15

Location : Room 104 – École d'optométrie / Université de Montréal

Title: BRAIN MORPHOMETRIC CHANGES IN CONGENITALLY BLIND SUBJECTS

Speaker: Ron Kupers, PhD – University of Copenhagen

These lectures are organized by the *Groupe de recherche en sciences de la vision* - [Groupe de recherche en sciences de la vision \(umontreal.ca\)](#).

Elvire Vaucher, PhD (elvire.vaucher@umontreal.ca)

❖ FBC Competition: *Eye on the cure*

The *Eye on the Cure* 2022 competition from [Fighting Blindness Canada \(FBC\)](#) is launched! This competition aims to support the vision researchers of tomorrow. Three teams will present their projects to a panel of judges. By the way, Dr. **Ellen Zhou** (past president of the VHRN Student Committee and PhD student of Dr. Sylvain Chemtob) is one of the competitors! Follow the link to register before **November 18th** and support your favorite team. [All the details can be found here.](#)

❖ VHRN CONTESTS - NEXT DEADLINES

RESEARCHERS

February 15 2022:

[Early-Career Investigators](#)

STUDENTS

November 15 2022 (tomorrow):

[Recruitment scholarship](#) (Winter 2023)

December 1st 2022:

[Scientific presentation and Training Award](#)

❖ JOB OFFERS

CORNEA and ANTERIOR SEGMENT

Dr. **Isabelle Brunette** is looking for a **coordinator** and a **research assistant/TSA** for her research team. Her laboratory is located at the Maisonneuve-Rosemont Hospital Research Center (Montreal). Both positions are to be filled very quickly.

RETINA and POSTERIOR SEGMENT

Dr. **Malika Oubaha's** laboratory (UQAM, Montreal) is looking for **graduate students**. Contact her for more details.

Dr. **Przemyslaw (Mike) Sapieha's** laboratory (*Centre de recherche de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont*, Montreal) is looking for **postdoctoral fellows**. Contact him for more details.

[Click here](#) to learn more about these job descriptions (student/fellow/job).

Do not hesitate to contact me for any question.

Best regards,
Valérie